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LA FEMME AUTEUR DU ROMAN DE SCIENCE-FICTION*

Antoine BOUTROS

L’auteur résume le climat scientifique et littéraire brillant dans le-
quel vécut Mary Shelley. La nouvelle fantastique qu’elle écrivit sous
Uimpulsion de lord Byron, Frankenstein ou le Prométhée Moderne
(1818), recrée sur un nouveau mode les thémes universels du refus de
la mort, du désir de vie infinie, de la lutte entre le Bien et le Mal, du
besoin de tendresse et d’amour. Ce prototype, de ce qu’on appela plus
tard le roman de science-fiction, annonce bien a I’avance ce qui de-
viendra réalité. Mary Shelley en est le pionnier indiscutable et son ro-
man continue a enflammer [’imagination.

‘; OMEN AND THE WRITING OF SCIENCE-FICTION**

The author situates Mary Shelley in the brilliant scientific and liter-
ary climate in which she lived. Challenged by Lord Byron, she wrote
Frankenstein or the Modern Prometheus (1818) a gothic novel which
is undoubtedly the precursor of Science-Fiction in our times. Much
more than a horror story, it dramatizes the universal themes of the
search for immortality, the struggle between Good and Evil, the cruel-
ty of society and man’s need for love. Mary Shelley’s novel continues
to kindle our imagination.

* La version originale en langue arabe p. Y\V
** The original Arabic version p.Y\V
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